



Señalan que coordinaciones de limpieza al río llegaron muy tarde

AUPM, Salvemos Chinchorro y el Comité Ambiental Comunal dijeron que desde el año pasado piden prevención y limpieza.

Redacción
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

Las organizaciones ambientales de Arica, lideradas por la ONG Arica Unidos por el Amor al Mar (AUPM), la ONG Salvemos Chinchorro y el Comité Ambiental Comunal (CAC) expresaron su profunda preocupación ante la falta de medidas preventivas para mitigar la contaminación en las playas de la región.

EN COMISIÓN

Durante la reciente sesión de la Comisión de Medio Ambiente, ambas organizaciones advirtieron que la limpieza de playas programada para el 18 de enero sería insuficiente y tardía, ya que el Río San José arrastraría desechos hacia las costas antes de esa fecha, generando un grave impacto ambiental.

Dicho problema, que afecta gravemente al ecosistema marino y al bienestar de la comunidad, recae tanto en la administración municipal pasada

como en la actual. A pesar de los reiterados llamados de alerta realizados por las ONG's medioambientales, ninguna de las gestiones implementó medidas efectivas y oportunas para enfrentar este desafío recurrente.

ONG AMBIENTALISTAS

Según relatan los líderes ambientalistas, desde la Municipalidad de Arica: "Se intentaron justificar las decisiones tomadas, pero el daño ya está hecho: la contaminación ha llegado a nuestras playas, con consecuencias visibles para el turismo, la salud pública y la biodiversidad", declararon.

En esa línea, Salvemos Chinchorro y AUPM recalcan que: "Este escenario es una muestra de la falta de planificación y compromiso sostenible en las gestiones municipales, pasadas y presentes. La protección de nuestras costas y el ecosistema marino no puede seguir siendo relegada, pues estos recursos son vitales para la identidad, la



LA BASURA PUEDE AFECTAR GRAVEMENTE AL ECOSISTEMA MARINO Y LA SALUD DE LOS BAÑISTAS.

economía y el futuro de Arica".

Culminando, expresaron que como ONG y agrupaciones ambientales seguirán trabajando por soluciones reales. "Instamos a las autoridades a asumir su responsabilidad con

una visión preventiva, sostenible y efectiva. De igual forma, invitamos también a la ciudadanía a sumarse a estos esfuerzos; para exigir políticas públicas responsables y proteger juntos nuestro patrimonio natural", cerraron.

2

ONG y agrupaciones ambientalistas, llaman a la prevención no tardía para la limpieza del Río San José.